## 男子寮・エリアの通信

冷気強まる晩秋を迎えている黄柳野です。山々はこれから彩りはじめます。お子さんを送ってきた際にはぜひ紅葉の山々を楽しんでください。道端に売っている柿、みかんもこの地域の名産でとても美味しいですよ。安く売っていますので買ってみて下さいね!さて寮生活では学園祭を無事に終えた生徒たちが戻ってきてからはなにやら騒がしい日々が続いておりました。転入生も多く入ったり転出する生徒さんが結構いたり動きが活発で1年生たちの我が物顔も気になりだしました。慣れからくる地が出てくるのは成長ですがもっと他者の気持ちを汲み取りながらの生活をしてほしい状況が垣間見られました。自分だけではない、仲間あっての自分であること。このことは寮生活で学べる最も大切なことだと思います。矢印は自分に向けて欲しいだるい、うざい、きもいはいつでも言える。それよりも難しいのは続けること諦めないこと。頑張れつげ生たち!スタッフも諦めず、問いかけていくぞ。

## ☑ 自室内の荷物だし

毎学期末に実施ですので2学期末もご協力よろしくお願い致します。一時帰省明け持ってくる荷物は最小限でお願いします。必要な物もだいぶわかってきていると思いますので。 冬支度も忘れずに!

## ✓エリア2の生活の様子です。 スタッフ赤羽根

秋の残寮も落ち着き初め早いもので 11 月、朝晩を中心に冷え込むが厳しくなり落ち葉も目立ち始める季節となりましたが、寮生に関しては季節、寒さなど、どこ吹く風!一年生も、寮生活が半年過ぎ随分慣れ、個々の良いところ、少しヤンチャのパフォーマンスが目立つ様になりました。2年生に関しては、学園祭の時も 1 年生に色々アドバイスし、良い先輩の面が出てきました。3 年生は、卒業までのラストスパートで、進学、就職の事で最後に一踏ん張り頑張っています。この時期になりますと自主的に寮生が何かしら目標を持ち頑張っている様に見えます。次は、何をやるか、何をやらかすか?⇔楽しみです⇔。

✓ 5期最後はハロウィン企画!その時の写真です(^ω^)/

13 日の金曜日じゃなく、10 月 30 日水曜日にもジェイソン現れる!?













